

Wanderritt um den Grüntensee

□



□

Jedes Jahr veranstaltet die Chrom-Ranch zusammen mit Steffi Keller von Oy Mittelberg einen Wanderritt.

Die Impressionen, die die Reiter jedes Jahr einfangen sind unschlagbar! Die Allgäuer Bergwelt und das Voralpengebiet sind reich an Panoramablickten und das Reiten über Holzbrücken, durch Bäche und Steilhänge ist anspruchsvoll und für uns Städter doch oft abenteuerlich.



Der Ritt geht über vier Stunden und anschließend klingt der Tag bei Steaks und Würstchen aus. Bekocht von Steffis Mama mit ihren leckeren Salaten und ihrem köstlichen Kuchen ist man am Abend zur Abreise dann müde und rund.



Geritten wird in einer kleinen Runde, deswegen ist der Ritt immer schnell ausgebucht. Aber wer einmal dabei war, will ihn nicht mehr missen. Für 2013 wieder im August geplant.

Reservieren sie sich rechtzeitig ihren Platz!

